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             会  長  挨  拶              

2022年明けましておめでとうございます。 

昨年の今頃は、新型コロ

ナウィルスの猛威が続いて

おり、緊急事態宣言で会場

の利用禁止…再度の休会に

陥りました。 

その後もコロナの感染状況に一喜一憂しな

がら例会・休会を繰り返し、昨年 1 年間送る

ことに。繰り返しの休会等でアニバー等の行

事は 2 年連続中止となり、力がぬけてしまっ

たのではないかと思います。 

11 月頃からは、次第に減少傾向になり、少

し明るい光が見え始め、このまま収束を期待

したのですが、新種株オミクロンの出現等に

より急増傾向に。 

このような中、物議を投げかけましたが、夏

のオリンピック開催で、何とか「感動と勇気」

を貰った方もいるのではないかと・・・ 

オリンピックに影響を受けた？せいか、コ

ロナ前の月 1 回のミニパーティ―の再開を 7

月に「アメリカンナイト」、10月に「ハロウィ

ンパーティー」と開催。会場を飾り付けて、皆

さん思い切った飾りものに、お菓子のプレゼ

ントで久しぶりのパーティーで楽しんでいま

した。12 月にはプラス会員も参加し、４６名

で、手袋着用でコスチュームを着け、「年忘れ

パーティー」を開催。久しぶりのパーティーで

新鮮さも加わり、楽しんだことと思います。   

お菓子、花などいろ

いろ準備された方々

ありがとうございま

した。 

大きな行事は行わ

なかったですが、な

んとか 1 年を締めく

くる形になったのではないかと思われます。 

会員の状況については、2年近くコロナ感染

の状況が続き、長く続いているせいか、休会さ

れている方で退会される方が増えてきており

ます。 

昨年末には、感染者の数字も低く、このまま

の状況が続けばと思いきや…、今年に入り再

び感染が拡大。しかしビギナー講習やアニバ

ー等の行事を行うことも不可欠ですので少し

ずつサークル活動の再活性化を目指していこ

うと思います。 

新しい会員の確保には皆さんの協力が必要

ですので、いまから種まきをお願いします。今

年こそは、明るい年になるよう前を向いて歩

きましょう。 

そして、新しい花

が咲くよう願って

年頭の挨拶としま

す。 

   

令和４年１月  会長【窪園弘治】

＝＝＝＝＝＝＝＝クラブ創立５５周年＝＝＝＝＝＝＝＝ 

昨年２０２１年は当クラブ創立５５周年でした。コロナ禍の影響で大変厳しいクラブ運営とな

りましたが、２０１７年からの５年間を振り返ってみました。 
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クローバーリーフスクエアーズ ５年間の歩み

創立５５周年の特集

とのことで、5年間を

振り返ってみました。

２０１６年に創立 50

周年行事が盛大に開催

され、窪園会長から会

員 100名目指し、今後

活動を続けようとスタ

ートしました。 

そんな中、現在ポラリスの高橋会長から都

賀公民館と話し合い、地域に密着するような

事業として SDを推薦したとの話があり、す

ぐに賛同し、活動に参加したのは周知の通り

です。 

コーラー・ダンサーの協力でポラリスが発

足したのは高橋さんの寄稿（１０頁参照）の 

とおりです。 

特に地域のリーダー的存在であった高橋さ

んのおかげで、学校・地域のお祭り等で SD

の体験は SDの認知度アップにつながったと

思います(コロナ

までは毎年実

施)。 

また他のクラ

ブの若手(?)コー

ラーさんの協力

にも感謝してい

ます。 

一方クローバー本体の活動はビギナークラ

スの講習をはじめ、例会の運営、会報の発

行、スナック、親睦バス旅行等各種行事を各

担当者が創意工夫して実施してきました。 

ホームページも窪園会長が諸行事等をタイ

ムリーに配信されています。会報も 1号から

48号までアップしていただきました。会員の

皆様見ていますか? 

 ２０１９年までの第 51～53回アニバーサ

リーもパンフレット、音響スナック案内表示

といろいろ改善して好評を得てきたと思いま

す。 

またコーラーの入戸野尚子さんが Wide・ 

Driverさんのコーラー育成セミナーに参加

し、そのメンバーが主催する

パーティーへの参画をしてい

ます。アメリカでの研修等の

成果がみのりゲストの依頼も

各地からあり、若手コーラー

の 1人として成長しており今

後の活躍が期待されています。S協からも

〈次世代表彰〉を受けています。 

キュアーの梶さんは他のクラブでも勉強の

機会を得て勉強するとともにコロナ禍の中で

LINEダンスのインストラクターとしても勉

強、例会での講習はキュアーと合わせて今後

の活躍を期待されます。 

当クラブの有力コーラーの渡部

さんがコロナウィルス対応の保健

所のお仕事でほとんど例会にでる

ことが出来ない中で、若手メンバ

ーが頑張っていてくれます。 

また会長はじめコーラー・キュアーさん達

もコロナ禍の中での運営に創意工夫されてお

り、会員一同感謝・感謝です。 

最後になりますが、2020,2021年はコロナ

ウィルスが蔓延して県連ジャンボリー、クラ

ブのアニバーサリー等が中止となり、例会も

休会・再開行の繰り返しが続くなか、コーラ

ー・キュアーが中心となり、自主参加の例会

を開きました。市/S協のコロナ対策の指針に

基づき会場担当者が早く来て机・椅子の消毒

会場の換気等を実施しています。 

コーラー・キュアー等の皆さんと各担当者

が協力して行事企画・実施して、クラブ員の

参加も増加しております。 

会報もページ数を減らしながらも定期的に

発刊されてきました。 

クラブ員の例会参加者も増加してきてお

り、コロナ収束を祈りながら５５周年に当た

って振り返った５年間でした。 

副会長 【川崎秀夫】  
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２０１６年の５０周年行事が終わった後の５年間の主な行事を思い出してみましょう。

・・・・・２０１７年・・・・・ 

・例年の行事を無事実施 

・水曜クラスの新会員ゼロ 

 

１月９日 成人式手伝い 

 コーナーパネルの飾りつけ、受付、写真、着

付け直し、お茶コーナーなど１５名でお手伝

いしました。 

 

 

 

 

 

 

４月 1日 お花見 

 恒例の千葉公園でのお花見開催。 

 

４月 16日 51周年アニバーサリー 

JFE体育館で、大川康太郎さんをゲストコー

ラーにお迎え

し、８０８名の

参加で開催さ

れました。 

 

 

 

5 月 3日 プラス＆アドバンスパーティー 

 

 

8月 18～20日 全日本コンベンション（仙台） 

総勢７９９名の参加のもと、仙台で開催さ

れました。当クラブからも多数参加し、3日間

を楽しんできました。 

 

 

９月６日 都賀小学校 SD体験会 

 千葉市立都賀小学校２年生７４名とクロー

バー応援ダンサー１７名の協力で９０分の体

験授業を実施しました。 

「楽しかった！」の感想が沢山出ました。 

 

 

10月 5日 ビギナー講習会開講 

 

 

11月 23 日 親睦旅行（日光）  

陽明門、宇都宮餃子館、大谷石採掘跡地をま

わりました。 バスの後ろはいつもの宴会場

でした。 

 

 

12月４日都賀中学校「地域に学ぶ」SD 体験会 

男性８人女性８人の生徒の参加でクローバ

ーの会員が各々パートナーになって踊りまし

た。 

中学生はリズ

ム感も覚えもよ

く、こんな会員

が欲しい。 

お礼のあいさ

つで「笑顔で踊ること」の言葉が出て満足。 
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12月 24 日 踊り納め講習会・ 

クリスマスパーティー 

約３００名の参加があり、３会場で楽し

みました。勿論２次会も

賑やかでした。 

 

 

・・・・・２０１８年・・・・・ 

・今までになくビギナー修了者多数 

 

１月８日 成人式手伝い 

 本年も１５名でお手伝いしました。 

 

1 月 31日 ビギナー終了パーティー 

今回作草部ク

ラスを含めなん

と１７名が修了

しました。 

 

 

4 月７日 お花見（室内宴会） 

千葉公園の桜はとうに散ってしまっており、

それでも春の嵐の

なか、登戸のジュ

リアンで「お花見」

開催。 

 

 

5 月 3日 プラス＆アドバンスパーティー 

JFE 千葉体育館で 130 名のダンサーが集ま

り開催されました。 

 

 

 

 

4 月 15日 ５２周年アニバーサリー 

荒木さんをゲストに迎え約６００名の参加

で開催されました。 

朝から激しい雨と風で、電車の時間が乱れ、

予定していた時間に間に合わないコーラーさ

んもおり、

このような

天候の中で

も参加して

頂いた多く

の方に感謝

でした。 

6 月 30日 池田さん卒寿を祝う会 

昭和 34 年頃東京 FD 普及会に入会し、SD を

始められてから当

クラブのコーラー

としてお世話にな

っている池田さん

の８０歳のお祝い

をしました。 

 

8 月 19日 クローバーSD 講習会 

 

9月 14～16日 全日本コンベンション（沼津） 

このコンベンションにおいて、当クラブは

会員数の大幅な増

加で表彰を受けま

した。 
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10月 3日 ビギナー開講 

 

11月 11 日 親睦旅行 （晩秋の箱根） 

途中渋滞もありましたが、飲んで、食べて、

ゲーム等、「大涌谷」「ガラスの森美術館」での

観光に、1日大いに楽しみました 

 

12月 23 日 踊り納め講習会・パーティー 

近隣サークル

のダンサーを含

め、150 名の参加

で、３会場で 1日

中楽しみました。 

 

 

 

・・・・・２０１９年・・・・・ 

・色々な行事を楽しめた最後の年でした。 

・例会で７セットできたことも。 

 

１月１４日成人式手伝い 

本年は１１名のお手伝いでした。 

 

1 月 30日 ビギナー修了パーティー 

 ３名の方がビギナー

講習を修了されまし

た。 

 

 

 

4 月 6日 お花見 

恒例のお花見を千葉

公園で行いました。 

久しぶりに満開の夜桜

の下で楽しみました 

4 月 21日 53周年アニバーサリー 

中川さんをゲストコーラーに迎え JFE 体育

館で、７９２名の参加で開催されました。 

 

 

5 月 3日  プラス＆アドバンスパーティー 

JFE 体育館で開催され１２セットまで出来

ました。 

  

 

 

 

 

8 月 18日 クローバーSD 講習会 

 

 

9 月 6～8 日全日本コンベンション（広島） 

参加者は 1069名。うちクロ

ーバーリーフからは、12名が

参加しました。 

 

 

 

 

 

10月 2日  ビギナー開講 

 １名の参加も途中辞退となってしまいまし

た。残念…。 
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10月 19 日 コミュニティー祭り参加 

千葉市中央コミュニティーセンターでの文

化祭に参加しました。 
スクエアダンスでは 6名の方が体験され

ました。 

ビギナー講

習への参加を

期待したので

すが… 

 

 

11月 30 日  親睦旅行 （長瀞） 

長瀞の船下りを楽しみました。 

料亭「有隣倶楽部」での竹膳料理もおいしかっ

た。 

 

 

 

12月 5日都賀中学校「地域に学ぶ」SD 体験会 

今年も「地域の方々に学ぶ」授業の一環とし

て都賀中学校で体験会を実施しました。 

 

12月 8日 冬講習会・クリスマスパーティー 

ケーキもいただけました。 

・・・・・２０２０年・・・・・ 

・コロナウィルス蔓延の為例年の行事が 

ほとんど中止。 

 

２月２６日最後の例会 

 コロナ禍の為以後休会。 

 

 

４月１日 ポラリス SDC S 協加盟 

   （P１０ 記事参照） 

 

 

７月８日 総会・例会再開 

 センターより感染防止対策を取ることを条

件に施設利用許可が出たため、例会再開を決

定。 

ラインダンス、バトンを使っての SD を試し

てみました。 

 

 

７月２２日 再度休会 

コントラダンスも楽しみましたが、感染者

増加の傾向をとらえ８月１９日まで例会を再

度休止。 

 

 

１２月２３日 ２０２０年最後の例会 

例年ならばクリスマスコスチュームで華や

かなパーティーを開いていたのですが、今年

は簡単なデコレーションだけの例会でした。  
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・・・・・２０２１年・・・・・ 

・ほとんどの行事中止 

・ミニパーティーの再開 

 

コロナ禍の為全国的にパーティーは開催さ

れませんでした。せめてクラブの中だけでも

パーティー気分を味わおうと工夫しました。 

 

７月２８日 アメリカンナイト 

アメリカンスタイルで決めて楽しみました。

ベストファッション賞もありました。 

 

１０月２７日 ハロウィンパーティー 

仮想衣装で踊り、皆さん盛りあがって、コ

ロナも飛んで逃げるような久し振りの笑顔

が・・・ 

最後は皆さん全員にお菓子が配られ、当た

り券を引いた 10名の方に素敵なプレゼント

がありました。 

 

 

 

 

 

 

１２月２２日 クリスマスパーティー 

被り物や飾り付けをしてささやかに行いまし

た。少しでもし雰囲気を変えると例会が楽し

く な り

ました。 

 

 

 

 

１２月２６日 年忘れパーティー 

3時から、慣例の年忘れパーティーが開か

れました。 

昨年は、コロナ感染でできなかったのです

が、今年は、コロナも減少傾向で久し振りの

コスチューム着用のパーティーでした。 

46名の

参加（外

部 8名）

で午後の

3時間で

したが、マスクの下に皆さんの笑顔が…。 

大いに楽しみました。 

 

🌸第１０回 SDRD功労者表彰🌸 

S協から表彰状が届きました。 

〈個人表彰〉 

田中とも子、鶴間治子、江上芳子 

鹿住美津子、北沢清子、坂本れい子 

三上八重子、倉科紀子、池田二三男 

池田洋子、 辻ちず子、摂津順子 

今井信子 大岩智恵子、田中和子 

〈高齢者表彰〉 

辻 白、  小川晃弘、 岡本充子、 

田中とも子 江上芳子  池田洋子 

今井信子  中村洋子  小柳千賀子 

中村昌弘  堀江信代  木原美津子 

倉田清子  北晴美   時田節子 

石橋紀英 

〈夫婦表彰〉  中村昌弘・洋子 

〈次世代表彰〉 入戸野尚子    
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☆５年間の会員の感想を頂きました☆

---２０１９年の出来事--- 

「この 5 年間を振り返って」と言われ、浮

かんだのは自粛生活ばかり。ではその前の 

2019 年は? それまでと変わった事は?… 

ありました。 

①４月：Wide・Driver さんが立ち上げたリ

ズムインターナショナルのパーティーが 9 人

の日本人コーラーと2018年に続き開催されま

した。勿論 2 回とも参加。元気いっぱいのコ

ールに大いに弾け楽しめました。 

② 9月：広島でのコンベンション参加。念

願だった原爆ドームや資料館にも行け、台風

と競争で帰ってきた思い出。広島焼や尾道ラ

ーメンもおいしかったです 

③１1月：学生時代以来の北海道、雪景色の

飛行場に降り立った帯広でのパーティー。サ

ンタ姿の Wideさんと 3美女のコールも新鮮で

した！その他にもたくさんのパーティーがあ

り、楽しみました。 

そして年明けの豪華客

船のニュースに始まった

長い自粛生活。細々なが

らもスクエアの例会や大

正琴の練習に参加できた

ことが心身ともに救いでした 

2021年 12月 12日待ちに待った GoKiGeN!カ

ルテットによるパーティー。こんな日常が早

く戻ってきますようにと願いながら参加して

きました。       【入戸野靖子】 

 

---お花見/親睦旅行--- 

私は企画部に関わっているので、何と言っ

てもお花見会と旅行に印象が深いです。 

お花見会は、4月の第一土曜日と決まって

いるので、桜の開

花状態や天気状況

等一切関係なく

“花より団子“な

のです。 

 

毎回十数名前後が車座になって、持ち寄っ

た手作りの品等を並べて盛り上がります。 

座っているうちに段々と身体が冷えてき

て、そんな時 鶴間さんの作る暖かいラーメ

ンやもつ煮込みが皆さんを喜ばせて下さり本

当に有り難い事です。 

旅行では、50周年記念で修善寺方面に一

泊二日の旅行でした。 

韮山反射炉、三島大吊橋、柿田川湧水、と

見学場所も多く又、修禅寺やその周りの竹林

の小径の散策は紅葉もマッチして趣深い所で

した。 

その後平成 29年の日

光は大改修後のピカピ

カの東照宮が素敵でし

た。日光に着くまでは雨模様でしたが、到着

時には雨も上がり歓迎ムード大！ 

平成 30年の箱根は人気の観光地とあって

案の定渋滞にはまりながらも、それでも箱根

駅伝ミュウジアムや大涌谷での黒卵買い、ガ

ラスの森美術館での買い物とイルミネ－ショ

ン等予定をすべて回りました。何よりも車窓

から眺めた芦ノ湖と富士山との絶景スポット

は最高でした。時々ＴＶでも放映されていた

場所でした。 

そして令和元年の長瀞ライン下りがコロナ

影響で最後になりました。 

天然記念物の岩畳とライン下りで眺めた長

瀞渓谷美は素晴らしかったです。次回の旅行

はいつになるでしょう⁈  【坂本れい子】 

 

   ---功労者表彰と親睦旅行--- 

S 協からの表彰状は長年ダンスをやってい

ると頂けるとは聞いていましたが、実際自分

がもらえて大変うれしく名誉に思いました。 

表彰状をいただけるまではダンスをやめら

れないと思い励んできました。２４年間やり

続けて継続は力なりというように頑張ったか

いがあったと思います。自分で自分を褒めて

あげたい。 
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次は親睦旅行の思い出です。 

２０１６年、 

一泊旅行となった伊豆修善寺方面旅行は外

部の方も見え、三上さんと私は怪我人同士で

も参加しました。静岡の吊り橋は長くて揺れ

て凄く怖かった思い出があります。キャッキ

ャ言いながら行着いたところで熊野さんに高

価な焼き栗を１個いただきました。 

２０１７年 

次の年悲しいながら食べ物しか頭に浮かん

できません。 

２０１８年 

箱根方面の旅行。７年長生きできる黒卵は

買えたので良かったけど、これまでは予定時

間でぴったりと帰れたのに３時間遅れ。これ

で箱根には二度と行きたくありません。 

２０１９年 

長瀞は室戸山のろうばいを見に行った時、

岩場を歩いた事がありました。 

今回は舟下りが初めてでとてもよく、食事も

ヘルシーでとてもよかったです。 

 コロナのせいでこれで親睦旅行がストップ

していて残念です。 

 渡部さんの司会がユニークなのと我々の同

期の坂本さんのコンビが絶妙でした。 

ご苦労様でした。皆様に感謝です。 

            【鹿住美津子】 

 

---クラブの大切さ--- 

私は脚力保持のため、遠くに富士を見、波静

かな東京湾を眺めながらの早朝の散歩を大切

な日課としています。クローバーに入ってな

んとなく 15年余りの年月が過ぎ去っていまし

た。 

クラブを続けられたのは、会員の皆様の温

かいご支援があったからこそと心から感謝し

ています。例会のほかにアニバーサリーや旅

行等思えば楽しい思い出がいっぱいです。 

この 2 年余りのコロナ禍の中、休会が続い

たりして特にクラブの大切さに気付かされま

した。 

コロナ前を懐かしみ、今後世の中どのよう

に変化していくのでしょうか。できるだけ気

力・体力の許す限り今後もダンスを楽しみた

いと思います。これからもよろしくお願いい

たします。       【木原美津子】 

 

---クラブ参加の 5年間の感想--- 

近年５年の内、約３年ベーシックや MS、丁

度楽しさも知り難しさも知り、これから先深

めて行こうと思った矢先のコロナ状況下で１

年 8ケ月お休みしておりました。 

この１年 8ケ月家中の断捨離、そしてここ

ろの断捨離それらはスクエアダンスを封印し

てしまいました。本当に空虚の年でした。 

もしコロナに感染してしまったらどうしよ

う。入院先もなく家族と同居の私。自宅待機

は不可能なマンション生活ですので、マンス

リーマンションを待機用に準備し無駄な出

費。友人と会うこともなく、外食もせず不安

な日々を過ごしておりました

ところ、同期の方のお誘いで

意を決して例会再開を致しま

した。 

久しぶりの例会では参加者

の激減に驚きました。 

私自身かなり慎重に行動し

て参りましたが、更に慎重な

方がいらっしゃることを知り

ました。 

現在、休会中の方、あるい

は退会してしまった皆様方 

に又復帰していただけることを信じており

ます。 

 例会では、タイムスケジュールの中に梶

キュアのラインダンスが新たに加わり楽しい

時間も増え、又棒を使ってのダンスは無くな

りクラブで用意していただいた手袋の使用と

消毒で今は快適に安心して参加できていま

す。 

どうぞ皆様の例会参加を心からお待ち申し

上げております。     【高原セツ子】 
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  POLARIS SDCの発足 
 

平成 28 年(2016)3 月都賀公民館の自主講座

として何かないかと相談されスクエアダンス

を紹介。 

川崎県連会長、クローバーリーフ窪園会長

と一緒に館長を訪問し、日本スクエアダンス

協会が全面的にバックアップすると説明し５

月に公民館自主講座スクエアダンス体験会 4

回が決定しました。 

5 月 28 日から 1,2 回目 26 名、3,4 回目 17

名の参加、参加者の半数以上が継続を希望し

ました。 

しかし公民館では 3 日しか空きがなく、会

場探しで奔走し、廃校した幼稚園の講堂、住宅

展示場のリビングルーム、マンションの集会

室、障害者施設の会議室、夏休みの小学校体育

館を借り BS講習を行いました。 

平成 29年 1月クローバーリーフの講習にも

参加した 3名が BS修了、遅れて 5月 6名が修

了、９名の 1

期 BS 修了

式を行いま

した。その

間、常に 10

名以上のク

ローバーリーフエンジェルさんの応援をいた

だいたお蔭です。 

平成 30年 BS講習開始して 6 月 4名、11月

6 名が参加し、平成 31 年 5 月 10 名の修了式

を行いました。 

 

クローバーリーフ（昼間部）作草部として活

動して来ましたがクラブとして独立したらと

の話を受け令和 2 年 1 月 POLARIS SDC として

独立し、4月より日本スクエアダンス協会に入

会しました。 

5 月に独立パーティーを予定しましたがコ

ロナの為中止、例会も中止、再開の繰り返しで

した。 

 

（クラブコスチュームのお披露目） 

 

令和 3 年は募集もしていませんが会員が友

達を連れて来て11月から6人でBS講習開始、

4年 2月末の修了を目指しています。現在会員

数は 23名、準会員 2名、BS講習中 6 名です。 

 

クラブの特徴は楽しくやろうで休む人が少

ない事です。今の願いはコロナが収まり、作っ

たコスチュームを着てパーティーに参加して

スクエアダンスの楽しさを体験して貰いたい

事です。        記【髙橋利行】 

 

 

 

 

 

 

 

------ クラブ名の由来 ----- 

2020 年 1 月クローバーリーフからの独立が

決まり、全員にクラブ名候補を出してもらい、

上位 3件で投票てし POLARIS SDCに決めまし

た。           （クラブ旗） 

POLARIS（北極星）

は古来より旅人の 

道しるべの星です。 

会員の団結の道し

るべと考えています。
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・・・５年間の例会出席者・・・ 

出席簿から参加者のデータをまとめてみました。コロナの影響が大きく出ています。 

         

 

 

 

 

 

次号の会報は第５０号となります。 

会員のたくさんの寄稿をおまちして

います 

 

 

編集後記 

 

お正月いかがお過ごしでしたでしょうか。 

今号は「創立５５周年記念」を特集してみ

ました。ここ２年間ほとんどの行事が中止と

なってしまい、創立パーティー、慰安旅行な

ど沢山の楽しかったイベントが遠い思い出と

なってしまいました。 

また華やかな行事を再開し、大いに楽しめ

るよう今しばらく鋭気を養っておきましょ

う。  

(人)

平成
（会員数）

例会数 平均 例会数 平均 例会数 平均 例会数 平均 例会数 平均

1月 3 55.3 4 65.0 4 58.0 4 55.3 - -
2月 4 54.3 4 64.5 4 61.0 4 47.3 - -
3月 5 56.2 4 60.5 4 60.8 - - 1 29.0
4月 4 55.3 4 64.5 4 61.3 - - 4 26.8
5月 4 48.8 5 54.0 5 55.2 - - 4 25.3
6月 4 45.0 4 56.3 4 57.3 - - 4 23.0
7月 4 48.3 4 54.8 5 55.8 2 38.0 4 25.8
8月 5 47.8 6 49.2 3 56.3 - - 1 28.0
9月 4 47.8 4 55.5 4 62.3 3 30.7 - -
10月 4 57.0 5 56.8 5 61.8 4 30.5 4 30.5
11月 5 62.6 4 54.5 4 57.5 4 29.8 4 29.3
12月 5 64.3 5 58.0 5 54.6 4 30.8 5 25.8

例会数

年平均 53.6 57.8 58.4 37.7 26.7

年・月別例会平均参加者数

51 53 51 25 31

2019年
（９８）

2020年
（７０）

2021年
（６１）
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（７８）
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（９４）
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クローバーリーフスクエアーズ 

令和４年１月 


